

Linedance im SV Brunsrode

Seit März 2020 gibt es uns nun im SVB.

Im Moment besteht unsere Gruppe aus 10 Mitgliedern im fortgeschrittenen Niveau.

Getanzt wird in Reihen und Linien vor- und nebeneinander, was bedeutet, dass man keinen Tanzpartner benötigt um das Tanzbein zu schwingen.

Wir tanzen sowohl zu Country & Western Musik, als auch zu Pop, Rock und Charts.

Dafür gibt es für jedes Lied eine eigene Choreographie, bei der die Schrittzahl, in den meisten Fällen zwischen 32 und 98 Schritten bis zur Wiederholung liegen kann. Gelernt wird in Sektionen zu 8 Takten.

Diese Choreographien werden größtenteils Weltweit genutzt.

Wir trainieren jeden Dienstag (zumindest bis auf weiteres) und Donnerstag von 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr im DGH in Brunsrode.